

Klares Ja zum Bonn-Ausweis

Bonn – Die Bundesstadt muss sparen. Aber wo? Die SPD-Fraktion hat jetzt mittels einer Internet-Befragung die Bürger ins Boot geholt. Dabei sprachen sich 27,1 Prozent gegen den diskutierten Wegfall des Bonn-Ausweises aus.

Dicht folgt auf Rang zwei die Kulturförderung mit 25,1

Prozent. Weitere wichtige Projekte für die 940 Umfrageteilnehmer: Schulsanierung (19,3 Prozent), Ausbau von Kinderbetreuung (18,4 Prozent), 10,1 Prozent der Befragten wollen außerdem keine Kürzungen im ÖPNV.

Für uns ist das ein wichtiges Meinungsbild, das in die

weiteren Beratungen einfließen wird“, unterstreicht SPD-Fraktionschef Wilfried Klein. Seit Montag läuft auf der SPD-Seite (www.spd-bonn-im-rat.de) eine neue Umfrage: Zu welchen Einschnitten sind die Bürger bereit, um den städtischen Haushalt in den Griff zu kriegen?

Express 10.3.2010